

Kapolsek Mangkubumi dan Muspika Hadiri Kegiatan Subuh Keliling di Masjid Perum Andalusia, Jalin Silaturahmi Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM

Dec 6, 2024 - 11:56



Polres Tasik Kota – Kapolsek Mangkubumi, Iptu Jajat bersama Muspika Kecamatan Mangkubumi, turut hadir dalam kegiatan Subuh Keliling di Masjid Al-Cordoba, Perumahan Andalusia, Kecamatan Mangkubumi Kota Tasikmalaya, Jumat (06/12/24)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk mempererat tali silaturahmi antara pihak kepolisian, pemerintah kecamatan, dan masyarakat setempat, serta untuk menjaga kondusivitas Kamtibmas di wilayah tersebut.

Kegiatan Subuh Keliling yang diadakan setiap minggu ini, selain sebagai sarana ibadah, juga dimanfaatkan untuk memperkenalkan program-program Polsek Mangkubumi dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Mangkubumi menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada jamaah yang hadir.

"Melalui kegiatan seperti ini, kami berharap bisa lebih dekat dengan masyarakat, serta menyampaikan pentingnya menjaga situasi yang aman dan kondusif di lingkungan sekitar. Kami juga mengajak masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan, seperti melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian," kata Kapolsek

Selain itu, Kapolsek juga mengajak warga untuk tetap menjaga toleransi dan kerukunan antarumat beragama, serta menghindari potensi konflik yang dapat merusak keharmonisan. "Silaturahmi seperti ini sangat penting untuk memperkuat ikatan kita sebagai sesama warga negara. Mari kita bersama-sama menjaga kedamaian dan keamanan di lingkungan kita," tambahnya.

Kegiatan Subuh Keliling ini juga dihadiri oleh Camat Mangkubumi, Danramil, yang mengapresiasi upaya Polsek Mangkubumi dalam menjaga keamanan dan membangun hubungan baik dengan masyarakat. "Kami sangat mendukung kegiatan ini, karena selain untuk beribadah, juga dapat menjadi sarana untuk lebih mengenal warga dan menciptakan lingkungan yang lebih aman," ujarnya.

Dengan adanya kegiatan Subuh Keliling, diharapkan tercipta hubungan yang lebih erat antara masyarakat dengan aparat keamanan dan pemerintah. Hal ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menjaga stabilitas Kamtibmas dan menciptakan suasana yang aman dan damai di Kecamatan Mangkubumi.